

elke+wolfgang-jung-stiftung freiburg – hilfe für eine gute zukunft

Stifter: Elke und Wolfgang Jung

Gründungsjahr: 2018

Rechtsform: rechtlich unselbstständige Stiftung in der Verwaltung der Caritas-Stiftung Deutschland
Gemeinnützigkeit: Die elke+wolfgang-jung-stiftung freiburg – hilfe für eine gute zukunft ist beim Finanzamt Köln-West unter der Steuer-Nummer 223/5905/1048 als gemeinnützig und mildtätig anerkannt.

Stiftungszweck: Zweck der Stiftung ist die Förderung der satzungsgemäßen Aufgaben des Deutschen Caritasverbandes e.V. im In- und Ausland, insbesondere die Förderung der Ausbildung von Kindern und Jugendlichen.

Bankverbindung:

Empfänger: CSD/elke+wolfgang-jung-stiftung

IBAN: DE75 3702 0500 0001 618100

BIC: BFS WDE 33 XXX

bei der Bank für Sozialwirtschaft (BFS)

Verwendungszweck: „Zustiftung“ und Ihre Adresse

Bitte vermerken Sie auf der Überweisung den Stiftungsnamen und als Zweck das Stichwort „Zustiftung“. Zustiftungen können ebenso wie Spenden steuerlich als Sonderausgaben geltend gemacht werden.



Möchten Sie mehr über unsere Dachstiftung erfahren?

Dann nehmen Sie gerne Kontakt auf:

Caritas-Stiftung Deutschland

Werthmannstr. 3a
50935 Köln

Telefon: 0221/9410020

Fax: 0221/9410078

E-Mail: menschlichkeit-stiften@caritas.de

www.menschlichkeit-stiften.de

Bildnachweise:

Titel /Aussenseite: Caritas international (1),

DCV/KNA Fotograf Harald Oppitz (1);

Innenseite: Caritas international (3)



elke + wolfgang-jung-stiftung freiburg

Hilfe für
eine gute Zukunft



„Wir möchten gerade Kindern und Jugendlichen Chancen eröffnen, damit diese Wege finden, ihre Zukunft besser zu gestalten. Jedes Kind, jeder Jugendliche mit einer guten Ausbildung kann zudem eine wichtige Stütze für seine Familie und die Gesellschaft werden. Wenn wir es schaffen, mit unserer Stiftung innerhalb der Caritas dazu einen Beitrag zu leisten, macht mich das glücklich.“



Elke Jung, Stifterin

„Die Arbeit unserer Stiftung ist umso wirksamer, je größer ihr Kapitalstock ist. Deshalb ist für uns der weitere gezielte Ausbau mit eigenen Mitteln wichtig. Natürlich werden wir Geburtstage, Jubiläen und Familienfeste nutzen und um Zustiftungen bitten. Wir haben bereits jetzt im Rahmen unseres Testaments die Stiftung bedacht. Mit unseren guten Erfahrungen möchten wir gerne auch weitere Menschen ermutigen, diesen Schritt zu gehen. Deshalb setzen wir uns als Botschafter ein, um direkt für die vielfältigen Möglichkeiten der Caritas zu werben.“



Wolfgang Jung, Stifter

Unterstützen Sie unsere Stiftung mit einer Zustiftung und helfen Sie mit!



Mit einer Zustiftung erhöhen Sie das Grundstockvermögen unserer Stiftung und tragen so aktiv dazu bei, dass mit den Stiftungserträgen Projekte zu Ausbildung von Kinder und Jugendlichen im Rahmen der Arbeit der Caritas dauerhaft gefördert werden können.